

Unter der Leitung von Annamarie Holzreuter bot das Zürcher Jugendund Erwachsenen-Orchester musikalische Leckerbissen dar.

## Zauberhaftes Adventskonzert

Mit Riesenschritten nähert sich das Jahresende. Traditionellerweise der Zeitpunkt, an dem das Zürcher Jugend- und Erwachsenen-Orchester in der Kirche Bühl in Wiedikon sein Adventskonzert durchführt. prachtvoller, sonniger und leicht verspäteter Herbsttag liess am Sonntag, 4. Dezember, das Konzert zu einem Leckerbissen werden. Das Harmonikaorchester unter der dynamischen Leitung von Annamarie Holzreuter begeisterte durch die hinreissende Musikauswahl und das disziplinierte Spiel.

Im Gegensatz zu anderen Veranstaltungen legte bereits der pünktliche Beginn den Grundstein zu einem erfolgreichen Abend. Dass das Gotteshaus sehr gut besetzt war, ist der Beweis dafür, dass die konstruktive Zusammenarbeit von Jung und Alt Begeisterung hervorruft.

Das durch die Dirigentin einstudierte Musikprogramm bot einige Trouvaillen wie «Edith Piaf à la carte» oder «Erinnerungen an Franz von Suppe». Ein weiterer Höhepunkt war «Panis Angelicus» von Cesar Franck mit einer glasklaren Gesangsstimme von Lovre Uzelac, selber ein Aktivmitglied des Orchesters.

Zu der Adventszeit gehört aber auch der Samichlaus, und der beschenkte die Oergeli Kids im Alter von 8 bis 10 Jahren, die mit dem Präsidenten Kurt Hartmann den Abend eröffneten. Der Abend verlief wie Himmel auf Erden und nicht wie in einigen nicht weit entfernten Ländern «Hölle auf Erden». Ein ganz grosses Kompliment gebührte dem gesamten Orchester, denn was gibt es Schöneres als den Dank des Publikums mit einer Standing Ovation entgegennehmen zu dürfen. (e.)